

MEDIO AMBIENTE

La Fundación Alto Ebro «no tenía presupuesto ni proyecto educativo»

C. SOBALER / SANTANDER

El Gobierno de Cantabria destacó ayer que la Fundación Alto Ebro «no tenía presupuesto, ni proyecto educativo y ambiental», por lo que «no hay viabilidad» posible para esta fundación. El consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, resaltó que el proyecto de gestión de los centros ambientales de la comarca de Campoo que llevaba a cabo Alto Ebro. «Este es un ejem-

plo de un proyecto que el Gobierno no puede apoyar», señaló Martín, quien hizo hincapié en que el Ejecutivo puede apoyar proyectos poco rentables, pero no iniciativas que sean «cementerios de dinero» para la región.

En este sentido, aseguró que a pesar de ser un ente privado, el patrimonio de la Fundación es «cero» y que Alto Ebro «actuó siempre con dinero ajeno». Esta entidad adeuda dos millones de euros y, según el



Francisco Martín, consejero cántabro de Medio Ambiente. / MADARIAGA

consejero, no se caracterizó nunca por una gestión «transparente».

Martín rechazó así la acusación de «falta de voluntad política» formulada por la diputada 'popular', Isabel Urrutia, que instaba al Ejecutivo a reabrir los centros ambientales de Campoo cerrados en 2004, que gestionaba Alto Ebro: el centro medioambiental de la península de La Lastra, junto al pantano del Ebro; el balneario de Fontibre, en Campoo de Suso, y la posada ferroviaria de Las Rozas de Valdearrollo. Para el PP, mantener clausurados estos espacios supone perder los recursos naturales de Cantabria.

El consejero destacó las malas actuaciones de la Fundación: compró el balneario pero «no lo pagó» y en la posada ferroviaria, en vez de un centro de interpretación, «construyó un bar».